

viernes 4 de julio de 2025

La exposición fotográfica 'Duets' de Juanjo Martín ofrece más de medio centenar de fotografías configuradas en una mirada dual y reflexiva que podrá visitarse hasta el 28 de julio

La sala expositiva de la Pinacoteca Andaluza Ciudad de Antequera, ubicada en el edificio de San Juan de Dios, acoge desde este viernes 4 de julio la nueva muestra fotográfica "Duets", obra del autor Juanjo Martín Pino y promovida por la Asociación Fotográfica Antequerana (AFA). La exposición, que podrá visitarse hasta el 28 de julio en horario matinal de lunes a viernes, ha sido inaugurada oficialmente este mediodía con presencia institucional y del propio autor.



La sala de exposiciones de la Pinacoteca
Andaluza Ciudad de Antequera –situada en el
edificio municipal de San Juan de Dios (calle
Infante Don Fernando, 67)– acoge desde hoy
viernes la exposición fotográfica "Duets", del autor
Juanjo Martín Pino. Se trata de una muestra
promovida por la Asociación Fotográfica
Antequerana (AFA) en la que se invita al
espectador a reflexionar a través de
composiciones duales cargadas de significado.

La inauguración oficial ha tenido lugar al mediodía de este viernes 4 de julio, contando con la presencia de las tenientes de alcalde Ana Cebrián, Teresa Molina y Elena Melero. Por parte de AFA, han estado presentes su vicepresidente, Frank Tejada, así como el comisario de la exposición, Alfredo Sotelo. El propio artista, Juanjo Martín, también ha participado en la apertura de una exposición que estará abierta al público hasta el próximo 28 de julio, de lunes a viernes, en horario de 10:00 a 14:00 horas.

Durante su intervención, la teniente de alcalde Ana Cebrián ha invitado a la ciudadanía a visitar la muestra, destacando que se trata de "una exposición para verla muy tranquilo, pudiéndose contemplar siempre un dueto: dos caras de una moneda en la que ves la oscuridad y la luz, la juventud y la madurez, lo nuevo y lo viejo". Cebrián también ha puesto en valor el vínculo del autor con nuestra ciudad.

La exposición "Duets" se basa en el concepto de la dualidad fotográfica a través de dúos de imágenes que establecen relaciones visuales, estéticas o conceptuales entre sí. Esta dualidad se manifiesta en diversos planos, como la contraposición entre realidad y ficción, objetividad y subjetividad o en el uso de elementos opuestos dentro de una misma imagen.





La muestra presenta en Antequera una selección de unas 60 fotografías en blanco y negro, de un total de 110 que componen el proyecto original. Las obras están impresas en papeles artísticos de alta calidad y montadas sobre paspartú en formato horizontal. El autor propone un juego visual y conceptual en el que cada pareja de imágenes "parece haber buscado su pareja perfecta para transmitirnos una idea o concepto", dejando siempre abierta la interpretación a la imaginación del espectador.

Con esta nueva exposición, AFA continúa consolidando su papel como entidad dinamizadora del arte fotográfico en nuestra ciudad, con el respaldo del Ayuntamiento de Antequera, que mantiene su compromiso de apoyo al talento creativo y a las propuestas culturales accesibles para toda la ciudadanía.









